



Basketball Schule + Verein



2023

Basketball in der Schule

Nach langer Corona-Pause gab es wieder eine besondere Kooperation zwischen der Grundschule und dem TV Oldersum! Von April bis Juni beschäftigten sich 23 Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse im Sportunterricht intensiv mit Basketball. Unter der Mitwirkung von Herbert Pommer (TV Oldersum) sowie der Lehrerin Martina Pommer-Zart wurde eifrig trainiert. Das Ziel war das große Abschlussturnier. Dazu wurden Teams ausgelost, um im „drei gegen drei“ Modus die erworbenen Fähigkeiten auszuprobieren. Als Schiedsrichter waren Herbert Pommer und Hinrich Speckmann im Dauereinsatz, um die fairen Spiele nach einfachen Regeln zu leiten. Groß war die Freude nach Abschluss des Turnieres, es gab zwei ungeschlagene Teams! Für alle Beteiligten gab es am Ende noch eine Belohnung: ein Eis zum Abkühlen!





Basketball Schule + Verein



Spannung vor der Auslosung der Teams





Basketball Schule + Verein



Die „Gelben“ auf dem Weg zum Korb!





Basketball Schule + Verein



Nächstes Spiel: Lions gegen Wildcats!





Basketball Schule + Verein



Außer fliegen

haben wir viel gelernt

